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令和４年６月門川町定例教育委員会会議録（概要版） 

 

 

１ 日  時  令和４年６月２７日（月） 午前８時５５分～午前１０時０５分 

２ 場 所  庁議室 

３ 出席委員  新原とも子教育長、久保廣良教育長職務代理者、黒木昌代委員、 

金丸眞委員、新名章委員 

４ 事 務 局  椿原教育課長、奈須教育課長補佐 

５ 議  案  議案第 11 号 令和４年度門川町学校安全連絡協議会委員の委嘱について 

         

６ そ の 他  ・夏季休業中の学校閉庁日について 

        ・かどがわ「教育の絆」推進懇話会について 

        ・町一斉ラジオ体操について 

        ・学校給食センター稼働に向けての今後のスケジュールについて 

        ・令和３年度門川町教育委員会の自己点検評価（案）について 

・教育委員会７月の行事予定について 

・７月定例会の日程について 

 

７ 会議の概要 

（１）開会（午前８時５５分） 

 

（２）会議録の承認 

  教育長から５月定例教育委員会の会議録の承認が諮られ、承認された。 

 

（３）教育長あいさつ 

  ・令和４年も半分が経過したが、新型コロナウイルスの影響に流されないように努めていきた

い。また、新型コロナウイルスの関係から、「教育の絆」推進懇話会への教育委員のオブザー

バー参加を控えていたが、今年が最終年にあたることから是非各委員の参加をお願いしたい。 

   「教育の絆」推進懇話会については、「地域の子は地域で育てる」という機運の高まりから、

本町でもコミュニティ・スクールを導入したものであり、今般、各学校の学校運営協議会も

軌道に乗りつつある。今後は、行政のリードを終える時期に来ており、各地域が当事者とし

て自立した活動を行えるように形を変えて取り組んでいきたい。 

 

（４）教育長報告 

・６月業務報告 

    ２日 旭化成ひむか文化財団第１回理事会 

学力向上プロジェクト委員会委嘱状交付 
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    ３日 県民スポーツ祭 

    ４日    〃 

     ７日 議会（開会） 

     ８日 町議会（一般質問予定） 

学校支援訪問（門川中学校 午前） 

    １３日 議会 

わんぱく芸術家第１回実行委員会 

    １４日 放送大学宮崎学習センター来庁 

１５日 学校支援訪問（草川小学校 午前） 

１７日 学校支援訪問（門川小学校 午後） 

情報システム標準化・共通化等研修会 

２０日 カンムリウムスズメプロジェクト委員会委嘱状交付式 

門川町文化協会総会 

２１日 定例校長会 

２２日 学校支援訪問（五十鈴小学校 午前） 

２３日 議会（閉会） 

２７日 定例教育委員会 

定例区長会 

２８日 町民体育大会実行委員会 

２９日 まちづくり研究会委嘱状交付式 

かどがわ「教育の絆」推進懇話会 

 

・６月校長会の報告 

  定例校長会資料を用いて報告 

①幼保・小連携推進協議会の年間計画に関し、小１ギャップへの対応について 

  ②熱中症ガイドラインに関し、国・県ガイドラインの勉強会について 

  ③人材育成に関し、意図的・計画的に管理職が自ら育てる意識を持つことについて 

  ④学力テストに関し、分析から判明した積み残しへの対応について 

  ⑤いのちの教育に関し、コロナ禍の目には見えない影響への対応について 

  ⑥生徒指導に関し、熱中症・水難事故等への危険回避能力の育成と家庭・地域との連携

について 

  ⑦防災教育に関し、地域を巻き込んだ取組の状況について 

  ⑧学力向上、特別支援教育、ｽｸｰﾙ･ｻﾎﾟｰﾄ･ｽﾀｯﾌ等の町雇用職員配置に関わる成果と必要性

について 

  ⑨「地域づくり」の催し・事業を子どもと大人が接する機会・地域を知る機会として如何

に捉えていくかについて 
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【報告に対しての質疑なし】 

 

（５）議事 

議案第 11 号 令和４年度門川町学校安全連絡協議会委員の委嘱について 

   植野教育課主幹が資料に沿って説明。 

   学校安全連絡協議会は、小・中学生の危機回避能力向上を目的として年３回開催している。

令和元年度に発足し、昨年度までは町内一斉の下校時避難訓練を実施する必要性から各校の

教務主任等を委員としていたが、今年度から各校独自の取り組みとして実施していくことか

ら、コミュニティ・スクールの活用を念頭に、各校の学校運営委員会委員を当該委員に委嘱

したく諮るものである。また、各校の防災教育担当と安全教育担当を委員として、災害安全

に留まらず、生活安全や交通安全についても取り組んでいきたいと考えている。 

   ●新原教育長  名簿のとおり２２名を委員として、６カ年計画で目標の達成と地域による

活動の自立を目指しているところである。 

 承認いただけるか。 

   〇委員     はい。 

 

 

 

（６）その他 

 

・夏季休業中の学校閉庁日について 

鈴木教育課長補佐が資料に沿って説明。 

   今年度は令和４年８月１０日（木）から８月１６日（火）の７日間とする。 

 ・かどがわ「教育の絆」推進懇話会について 

鈴木教育課長補佐が資料に沿って説明。 

    学校運営協議会委員については５月定例会で委嘱の承認を経て、各校とも第１回目の学校

運営協議会を開催したところである。今後、かどがわ「教育の絆」推進懇話会については今年

度を以って発展的に解消し、門川町拡大学校運営協議会へと移行していく計画である。 

 

・町一斉ラジオ体操について 

山下社会教育係主査が資料に沿って説明 

    コロナ禍によって３カ年未開催となっていたが、今年度は７月２１日（木）午前６時１５

分から６時４５分に開催する。また、各地区へはチラシを配布し町民への周知を図る。 

〇黒木昌代委員 

    西門川地域でも開催する予定であるか。 

  ●山下社会教育係主査 
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      児童生徒だけでなく、広く町民の参加もお願いしたいと考えており、旧西門川小学校運動場

を会場としている。なお、当会場の運営は教育課職員で対応予定である。 

 

 ・学校給食センター稼働に向けての今後のスケジュールについて 

品部教育課専門課長が資料に沿って説明。 

   建築主体工事は７月末までに完了予定、完成検査の後に道路舗装工事を実施、各小学校の

給食受入施設改修工事を夏季休業期間に実施する。 

また、日向市給食センターを訪問し、運営に関する調査を実施する予定である。 

その他の関連作業として、物品の搬出・搬入、門川町議会産業建設常任委員会・議会議員へ

の内覧、給食センター落成式典の開催、給食の試作を兼ねた給食試食会を門川中学校を会場と

して実施する予定である。 

〇金丸眞委員 

    試食会を門川中学校で実施する予定とのことであったが、児童生徒も参加するのか。 

   ●品部教育課専門課長 

     児童生徒の参加は予定していない。対象として教職員、ＰＴＡ役員及び行政関係者を予

定している。 

   

 ・令和３年度門川町教育委員会の自己点検評価（案）について 

奈須教育課長補佐が資料に沿って説明。 

平成 20 年度から、教育委員会は自己点検及び評価を実施することが義務付けられている。 

    令和 2 年度末に策定した令和 3 年度目標値に基づき、自己点検・評価を行ったうえでシー

トを作成するものであるが、７月定例会に議案上程するにあたって事前に事務局案を提示す

るものである。 

   ●椿原教育課長 

    自己点検・評価の案について説明したばかりであるので、委員の皆様には一度持ち帰って

いたき、気になる点等あれば、事務局あてご意見を賜りたい。 

 

 ・教育委員会の７月の行事予定について 

   奈須教育課長補佐が資料に沿って説明。 

 ・７月定例教育委員会の日程について 

    ７月２７日（水）開催、同日、総合教育会議の開催も予定しており、開会時刻、会場につい

ては改めて案内を行う。 

 

 

８ 閉会（午前１０時０５分） 


